

FIERS de nos gens!

Centre
de services scolaire
de Kamouraska–
Rivière-du-Loup

Québec 

NUMÉRO 27

DÉCEMBRE 2025

Cliquez sur nos plus récentes vidéos qui ont comme objectif de faire rayonner notre CSS.

Semaine des professionnel(le)s en éducation

Balado épisode #13 et épisode #14

Journée des cadres scolaires

Musique au primaire : l'utilisation du Ara

Le rôle de l'agente de relance en persévérance scolaire



Rapport annuel 2024-2025

Il nous fait plaisir de transmettre le rapport annuel 2024-2025 de notre organisation, adopté lors de la séance du conseil d'administration du 9 décembre. Le conseil d'administration tient, d'ailleurs, à souligner l'excellence du travail de l'ensemble des membres du personnel pour l'atteinte des résultats sur la réussite des élèves. Cela transparaît dans le rapport annuel et les membres en sont fiers. Vous pouvez consulter le rapport complet [ici](#).

Petites voix, grand écho

Cet automne, les élèves de 6e année de l'École Sacré-Coeur de La Pocatière se sont plongés dans l'univers de la publicité d'impact social : conception, écriture, production, diffusion... les jeunes ont participé à chaque étape du projet. A l'aide de l'équipe-école et des étudiantes et étudiants en Techniques d'éducation spécialisée du Cégep de La Pocatière, ils et elles ont donné vie à des messages puissants, pensés pour toucher, sensibiliser et émouvoir.



Le parcours de Justin Lemieux

Elève au Centre de formation professionnelle Pavillon-de-l'Avenir de Rivière-du-Loup, Justin Lemieux a récemment partagé sur les réseaux sociaux ses parcours scolaire et de vie peu communs qui l'ont mené à obtenir son diplôme et à travailler dans le Nord québécois. Son témoignage a touché la communauté éducative de la région (particulièrement ses enseignants!) et il a partagé un petit bout de son histoire dans cette vidéo, à découvrir [ici](#).

